

08/03/2017

Fiscalía Nacional y Microsoft firman convenio para fortalecer combate al Cibercrimen

El Fiscal Nacional, Jorge Abbott, y César Cernuda presidente de Microsoft para Latinoamérica suscribieron hoy un convenio de colaboración entre ambas entidades, orientado a fortalecer el combate contra la ciberdelincuencia. El acuerdo permitirá al Ministerio Público acceder a herramientas tecnológicas que faciliten la persecución de delitos informáticos, pornografía infantil, violaciones a la propiedad intelectual y otros ilícitos relacionados con ciberseguridad, que afecten a personas e instituciones públicas y privadas.



Abbott destacó que la iniciativa responde al objetivo institucional de mejorar la eficacia en la persecución penal, eje central del Plan Estratégico 2016 – 20122 de la Fiscalía. "Un área fundamental del trabajo que desarrollaremos, será la puesta en marcha de una política de persecución penal con un fuerte impulso en el enfrentamiento a la cibercriminalidad, pues se trata de delitos cuya extensión y daños para las personas, la sociedad en su conjunto y el Estado, son considerables y en continuo incremento", sostuvo durante la ceremonia de firma

En la misma línea, el presidente de Microsoft para Latinoamérica, César Cernuda, detalló que la compañía brindará al Ministerio Público capacitaciones en herramientas tecnológicas que fortalezcan los procesos investigativos, en áreas relacionadas con informática forense, almacenamiento de datos y análisis estadístico, entre otros.

"Nuestra compañía tiene un compromiso permanente de entregar programas y plataformas seguras a los usuarios, ya sean personas, empresas o entidades públicas. En ese sentido, colaboramos con nuestra tecnología y conocimiento, porque creemos que la ciberseguridad es un tema prioritario", afirmó.

Cernuda agregó que "los gobiernos, empresas y ciudadanos de Latinoamérica están adoptando la transformación digital, y, ante la creciente sofisticación de los ataques cibernéticos, la seguridad cibernética se ha convertido en una misión crítica. Nuestra misión es ayudar a cada usuario y cada empresa del planeta a lograr más, y para eso, necesitan confiar en la tecnología que utilizan".

Uno de los aspectos más importantes de este acuerdo, es que Microsoft apoyará al Ministerio Público para implementar tecnologías de manera coordinada con otras dependencias y órganos de las policías como, por ejemplo, PhotoDNA, una herramienta digital para combatir la pornografía infantil, que ayuda a detectar de forma automática contenidos relacionados a abuso de menores, aun cuando exista alguna alteración a las imágenes.